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教 授 会 議 事 録  
 
日 時：平成２６年７月８日（火）１４時３分から１６時３５分 
場 所：電気通信研究所大会議室 
 
議事に先立ち、議長から教員の人事異動について配付資料のとおり報告があった。 
 
 平成 26 年 6 月 10 日（火）開催の定例教授会議事録及びホームページ公開用議事録について、承認した。 
 
Ⅰ．報告事項 
１．学内外諸会議等報告 

（１）部局長連絡会議・教育研究評議会 
議長から、6 月 17 日開催の部局長連絡会議・教育研究評議会合同会議について、配付資料に基づき以

下のとおり報告があった。 
① 平成２５事業年度に係る業務の実績に関する報告書 
② 大学機関別認証評価 
③ 平成２７年度概算要求 
④ 寄附研究部門の設置 
⑤ 共同研究部門の設置 
⑥ 組織変更申請 
⑦ 規程の制定 
⑧ 東北大学と仙台放送との連携・協力に関する基本合意書 
⑨ 国立大学協会総会 
⑩ 平成２６年度部局評価 
⑪ 平成２５年度内部監査報告書 
⑫ 国立大学法人における会計監査人の選任について 
⑬ 平成２６年度総長裁量経費 
⑭ 平成２６年度教員人件費の配分 
⑮ 応急仮設校舎・応急学生寄宿舎の今後の利用方法 
⑯ 会計実地検査に係る講評 
⑰ 国際交流会館東仙台会館本館入居者に係る応急学生寄宿舎（三条）への転居について 
⑱ 高等研究機構（仮称）設置について（案）  
⑲ 国際交流推進全学支援体制の構築  
 

（２）学生生活協議会 
6 月 9 日に開催された学生生活協議会について、資料に基づき報告があった。 

 
 
（３）国際高等研究教育院運営委員会 

6 月 20 日に開催された国際高等研究教育院運営委員会について、修士・博士の研究教育院生の選考結果

について、報告があった。 
 
２．運営会議等報告 
（１）将来計画委員会 

将来計画委員会では、部門長及び施設長に通研の将来計画に関して、ご意見を依頼しており、８月の

最終週にフィードバックする予定であることの説明があった。 
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（２）研究企画委員会 

研究企画委員会について、共同プロジェクト研究の運営に関して、議論していること。研究業績評価

について、研究業績評価ＷＧにおいて検討中であり、９月の教授会で第１回目の報告書を提出する予定

であることの報告があった。 
 
（３）安全衛生委員会 

安全衛生委員会について、研究用機器の転倒防止に関して、８月末までの状況報告のための研究室巡

視に協力していただきたい旨の報告とキャンパス内、および周辺の禁煙についての協力依頼があった。 
 

（４）建物環境委員会 
建物環境委員会について、１・２号館の管理運営基本方針について、資料に基づき説明があった。 

 
（５）新棟建設検討委員会 

新棟建設検討委員会について、アンケートを終了し、スケジュールを作成中で今年度中に移転する予

定であることの報告があった。 
 
（６）ナノ・スピン実験施設運営委員会 

ナノ・スピン実験施設運営委員会について、平成２６年度ナノ・スピン実験施設予算に関して、資料

に基づき説明があった。 
 

（７）学部教務委員会 
学部教務委員会について、資料に基づき、①オープンキャンパスについて、②学生支援室について、

③研究室配属について、④工場見学について、⑤レベル認定について説明があった。 
 

（８）系内大学院教務委員会 
系内大学院教務委員会について、前期課程の中間報告会の開催時期変更に関して、資料に基づき説明

があった後、種々意見の交換があった。 
 

 ３．研究交流会について 
平成２６年度研究交流会について、資料に基づきプログラムの説明と協力依頼があった。 

 
４．部局評価について 
平成２６年度部局評価の内容、スケジュール、数値データについて、資料に基づき説明があった。次

いで、科学研究費補助金に関しての通研の現状が報告され、平成２７年度科学研究費補助金への積極的

な応募の要請があった。 
 

 ５．電気通信研究機構について 
東北大学本部及び通研の協力を得ながら、ＮＩＣT との協力体制を整えつつあるとの報告があった。 

 
 ６．その他 
（１）東北大学知のフォーラム平成２８年度開催プログラム募集について 

東北大学知のフォーラム平成２８年度開催プログラムについて、資料に基づき説明があった。次いで、

通研の研究活動の幅を横断的に広げ、若手人材を育成するためにも、同プログラムへ積極的に応募して

いただきたいとの依頼があった。 
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（２）研究倫理に関する e-learning の実施について 
  研究倫理に関する e-learning の実施について、資料に基づき説明があり、年度内に全員の受講を目指

すとの説明があった。 
 
（３）平成２６年度教員個人評価について 

平成２６年度教員個人評価について、未提出の方は提出いただきたい旨依頼があった。 
 
（４）研究所等研究生の受入期間変更について 

議長から、研究所等研究生の受入期間変更について、資料に基づき報告があった。 
 
（５）職員及び学生の受賞について 

議長から、職員及び学生の受賞について、資料に基づき説明があった。 
 
（６）民間等との共同研究の受入について  

議長から、民間等との共同研究の受入について、資料に基づき説明があった。 
 

（７）受託研究の受入について   
議長から、受託研究の受入について、資料に基づき説明があった。 

 
（８）外部評価及び運営協議会への対応について 

外部評価及び運営協議会への対応について、資料に基づき説明があった。 
 
（９）奨学寄附金及び受託研究の受け入れについて 

資奨学寄附金及び受託研究の受け入れについて、資料に基づき説明があった。 
 
（10）新棟ネットワークに関するヒアリングについて 

新棟ネットワークに関するヒアリングについて協力依頼があった。 
 
Ⅱ．協議事項 
１．教員の兼務について 

議長から兼務について説明があり、審議の結果承認した。 

 

２．共同プロジェクト研究追加公募の採択について 

共同プロジェクト研究追加公募の採択について、資料に基づき説明があり、審議の結果承認した。 

 
３．研究分野名等について 

研究分野名等について説明があり、審議の結果承認した。 
 
４．内規の一部改正について 

資料に基づき説明があり、審議の結果承認した。 

① 東北大学電気通信研究所共通研究スペース運営内規 

② 東北大学電気通信研究所共同研究施設装置等利用内規 
 
 ５．その他 

（１）平成 26 年 8 月実施大学院前期・後期課程入学試験監督の選出について 
議長から、平成 26 年 8 月実施大学院前期・後期課程入学試験監督の選出について、資料に基づき
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説明があり、審議の結果承認した。 
   

（２）准教授選考委員会報告の差し替えについて 
 議長から、准教授選考委員会報告の差し替えについて、資料に基づき説明があり、審議の結果承認 

した。 
 
Ⅲ その他 
 １．その他 
  （１）仙台フォーラム 2014 について 

仙台フォーラム 2014 について、資料に基づき説明があり、参加の要請があった。 

 
（２）RIEC AWARD について 

RIEC AWARD について、推薦依頼があった。 
 

（３）RIEC International Symposium on Perception and Communication について 
標記通研シンポジウムについて、資料に基づき開催案内があった。 
 

（４）次回の開催について 
   平成２６年９月９日（火）14：00 から開催することとした。 

以  上 


